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2— 会長 就任あいさつ —

この度、５月の通常総会におきまして、平成26・27年度の会長に選任さ

れました 井上 精二 です。所属は福岡支部です。会員の皆さま方のご理解

とご協力を戴きながら協会の活動経験を活かして、当協会ならびに会員の

皆さま方の事業発展に尽力を尽くしていく所存ですので宜しくお願い申し

上げます。

昨今の国の積極的な経済政策により景気は上向きつつあるものの、地方

の建築業界にはその効果が及んでいないように思われます。さらに消費税

の引き上げ、原材料価格の上昇や人手不足などで、いまだ予断を許さない

状況にあります。このような状況ながら当協会は明るい団体活動を目指し

て行きたいと思います。

事業計画として昨年度に引き続き、財政状況の改善に関すること。協会

財務の健全化を検討と実行に移していきます。その際に経費の削減、会員

の増強、講習会の活性化などを詳細に検討し、会費の値上げのおり会員サ

ービスを念頭に置きながら事業を進めて行きたいと考えています。

また日事連が推し進めている「(仮称)建築士事務所法」の制定活動につい

ても、単位会として他団体との連携を取りながら支援を行いたいと考えて

います。今年度も会員の皆さま方のご支援を頂きながら、協会運営と明る

い事務所協会となるよう力を注ぎますので、宜しくお願いいたします。

会長会長会長会長 井上井上井上井上 精二精二精二精二 〔〔〔〔九建設計㈱九建設計㈱九建設計㈱九建設計㈱〕〕〕〕会長 井上 精二 〔九建設計㈱〕
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平成26・27年度 県本部 役員一覧２
通常総会にて下記の通り役員改選を行いましたので、お知らせいたします。

役 職 氏 名 事 務 所 名 支部名

会 長 井上 精二 九建設計（株） 福 岡

副会長
(福岡支部長)

岩本 茂美 （株）傳設計 福 岡

副会長 藤本 孝行 （株）トーケン設計 北九州

副会長 今村 日出男 今村一級建築士事務所 県 南

副会長 佐々木 辰美 辰美一級建築士事務所 筑 豊

副会長
(大牟田支部長)

高巣 光男 （株）高巣設計事務所 大牟田

常任理事 西 洋一 （株）Ｇデザインアソシエイツ 福 岡

常任理事 田中 浩 (株) 田中建築設計室 福 岡

常任理事 早田 倫明 （株）雅禧建築設計事務所 福 岡

常任理事 金子 幸生 日建建設 (株) 福 岡

理 事 江下 素彦 （株）メイ建築研究所 福 岡

理 事 二田 司 （株）隆設計事務所 福 岡

理 事 原 英基 (有) ストリームデザイン 福 岡

理 事 森 裕 （株）森裕建築設計事務所 福 岡

理 事
(北九州支部長)

林 カヅ子 （株）ＡＥＡ設計室 北九州

理 事
(県南支部長)

山田 秀明 (株) ＤＥＮ建築設計事務所 県 南

理 事
(筑豊支部長)

古野 章 古野章一級建築士事務所 筑 豊

理 事 野本 和範 (株)範企画設計 福 岡

理 事 高崎 徳彦 （有）アインス都市工房 北九州

監 事 和田 正樹 (株)和田設計コンサルタント 福 岡

監 事 荒木 良三 (有)荒木設計事務所 県 南

（順不同・支部別）
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平成26年度 通常総会開催のご報告

— 平成26年度通常総会のご報告 —

３

■ １．開会のことば

■ ２．建築士事務所憲章唱和

■ ３．物故者追悼
司会者、岩本茂美常任理事が平成２５年度に亡くなられた会員を報告し、
冥福を祈って黙祷を捧げた。会員及び協会関係物故者は、次の方である。（敬称略）

㈲大部設計事務所 会務代表者 大部 浩 （福岡支部）
㈱かく設計コンサルタント 会務代表者 角谷 敦 （福岡支部）
㈱範企画設計 会務代表者 野本 忠範 （福岡支部）
㈱森八田設計事務所 八田 一三 （福岡支部）
吉田設計㈱ 会務代表者 吉田 豊博 （福岡支部）

■ ４．会長あいさつ
八島英孝会長より、次の趣旨の挨拶がなされた。

本日はお忙しい中、多数総会にご出席を賜り誠にありがとうございます。
この一年間県内5支部の皆様には大変お世話になりありがとうございました。先般から各支部で総会が行われ、私も出来る限り

日程を調整し出席させていただき、大変楽しくて素晴らしい総会懇親会を体験させていただきました。新しい支部長が誕生された
支部もありますが、これから新しい年度を迎え、また活性化した活発な活動をしていただけるのではなかろうかと期待しているとこ
ろです。
私、3期6年間会長を務めさせていただき、会長になった当初はまず支部間で一生懸命交流し、県内全体でこの事務所協会を

盛り上げていこうと皆様にお願いしましたところ各支部とも大変協力していただき、キャンペーン並びに総会を持ち回りで開催いた
だき大変良い活動が出来たのではないかと感謝しているところです。
今年度に入り大変残念なことではありますが、財務が非常に悪化するという事態に陥り、皆様には本日第3号議案で会費の値

上げをお諮りしなければならない事態になってしまいました。その事情等はその時にお話することになりますが本日会費につきまし
てもご理解いただいてご審議いただきたいと思います。 また次の4号議案で役員改選を行い、私、本日の総会で会長を退任させ
ていただく予定になっており、新しい役員が選ばれます。またこの建築士事務所協会の方も新しい活動に移っていくのではないか
と思いますので、こちらの方もよろしくご審議いただきたいと思います。
それから、一般社団法人にこの4月になりましたことを報告しなければいけません。メール等では皆様の事務所に報告していまし

たが、実は昨年の総会で皆様には報告する予定でしたが、いろいろ事務手続きが遅れたこともあり、今年の4月1日から一般社団
法人ということで福岡県建築士事務所協会が生まれ変わり、登記も済ませ現在進めています。この中で各支部のほうも一般社団
法人と名乗っていただいて一般社団法人○○支部で活動していただくことは全く支障ありません。会計方針等がいろいろ変わった
こともあり、本日の総会の議題を見ていただくと分かりますが、決算と役員改選それからその他の会費値上げ等の審議は審議事
項ということで決議事項になりますが、今まで総会で審議しておりました事業計画と予算については、理事会事項ということになり、
各支部を代表して出席していただいています理事で決議をして、本日の総会では皆様に報告するというかたちに変わっています。
そのあたりがまだ少し戸惑われる方もいらっしゃると思いますが、本日はそういったかたちでの初めての総会になりますので、その
あたりも十分理解いただきながら進めていきたいと思っています。
時間もあまり取っていませんが、皆さまのご協力でスムーズな審議になるようによろしくお願いいたします。
それでは、私としては最後の挨拶になると思いますが、本当に長いことありがとうございました。本日はよろしくお願いいたします。

県 本 部 通 常 総 会県 本 部 通 常 総 会

開催日時

開催場所

出 席 者

平成２６年５月２３日（金）１５時３０分～１７時３０分
福岡ガーデンパレス ３F宝満の間（福岡市中央区天神４－８－１５）

正会員総数 487事務所

出席正会員数 75名

委任状提出出席者数 257名
計 332名
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■ ５．表彰者紹介
司会者、岩本茂美常任理事が平成２５年８月９日開催の第３７回建築士事務所全国大会（三重大会）で、平成２５年度日事

連年次功労者表彰を授与された増田照幸理事を紹介し、その栄誉を称えた。

司会者が議事に先立ち、総会の成立に必要な定足数の報告を行う。
「正会員の出席者は７５名、表決委任者は２５７名、計３３２名となり、定款第２０条並びに第２３条の規定により、正会員数

４８７名の過半数以上の出席が認められるので、本総会は成立する。」と報告。

■ ６．議長及び副議長の選出
議 長 岩崎 成敏（福岡支部）
副議長 山口 雅克（県南支部）

■ ７．議事録署名人の選出
柴田 成文（福岡支部）
有澤 廣己（福岡支部）

■ ８．議 事

（審議事項）
第１号議案 平成２５年度会務・事業報告………………………………………………………………………………･……

第２号議案 平成２５年度収支決算報告・監査報告 …………………………………………………………………………

○質 問
総会の案内状によると財務が困窮している最大の原因は数々の研修会収入が減少したことによるものであると書かれていた。
ついては、適合証明技術者業務登録講習及び建築士事務所登録業務の収益についてご説明いただきたい。

質問者【郡山 軍治 ジーケー建築士事務所 福岡支部】
＊回 答
適合証明技術者業務登録講習については、2年に1度の開催で、平成26年度は適合証明技術者業務登録講習が開催され
るが、平成25年度は開催されない年であった。しかし一部登録技術者向けの研修会を実施したが、無料の講習で収支はな
かった。建築士事務所登録業務については、予算では1,889,000円のマイナスだったが、受付件数が増えたため参考資料
P.4に記載のとおりで167,944円のマイナスで赤字幅が大幅に減った。 回答者【常任理事 廣田 栄作】

以上で質疑討論を終わり、議長岩崎成敏が第１号議案及び第２号議案について、議場に拍手による採決を諮ったところ全
会一致で可決承認された。

第３号議案 会費改定の件………………………………………………………………………………………………………

１．一般社団法人福岡県建築士事務所協会施行規則第26条の会費を下記のとおり改定する。
【改定後】
（会 費）
第２６条 正会員及び協力会員の会費は毎年４月1日現在の所属建築士数を基準として、下記の区分により当該年度
の会費を決定する。ただし在籍が１年に満たない年度は、入会承認日の所属建築士数を基準として１ヶ月割合で計算
した額とする。

２．改定施行細則は平成２６年４月１日に遡って実施する。

なお、平成26年度上半期会費の請求は改定前会費の半額の22,200円で平成26年4月1日に送付しており、当総会に
おいて、会費改定の承認をいただいた後の上半期会費の差額は、10月発送の下半期会費と合わせて請求させていた
だく。

所属建築士人数 年会費

1人 ５０，４００円

２～４人 ５４，０００円

５人以上 ５７，６００円



66— 平成26年度通常総会のご報告 —

○質 問
①今回の値上げが原因で会員が減少し、再び財務が困窮する事態になることも予想され個人的には心痛している。執行部の

考えをお伺いしたい。
②総会終了後、無事平常に終わったとの報告はあるが、どのような質疑応答があったかの内容も会報等で報告し欠席者の方

に知らせていただきたい。
質問者①②【郡山 軍治 ジーケー建築士事務所 福岡支部】

＊回 答
①当初は一律値上げの案を出していたが、各支部に会員の色々な意見を聞いていただくと一人で業務を行っている事務所を

多く抱えられており、金額が大きくなると退会者が増えるであろうとの意見が多く出され、協議した結果会員建築士事務所の
所属建築士数で会費の値上げ額を区分けしたかたちにした。しかし、5人以上は大きく値上げしても退会しないのかは不明
であり、値上げの影響はゼロではないだろうと予測はしている。
他府県で値上げをされた単位会を見てみると福岡会と同じ位の会員数がいた会が大きく値上げをされ、1割以上退会され
たこともあるというのを聞いており非常に心配している。支部には事前からいろいろこのような情報を回し、説明も行い、各支
部の幹部でいろいろ諮っていただき準備はしているが、ご不満を持たれている方は、賛同いただき、留まっていただき一人
でも退会者が出ないかたちでやりたいと思っている。

②メールマガジンの中で、総会で出された意見を併記するように広報・渉外委員会、事務局にお願いする。
回答者①②【会長 八島 英孝】

以上で質疑討論を終わり、議長岩崎成敏が第３号議案について、議場に拍手による採決を諮ったところ全会一致で可決承
認された。

第４号議案 役員改選の件…………………………………………………………………………………………………………
理 事 福岡支部 井上 精二 、 岩本 茂美 、 江下 素彦 、 金子 幸生 、 田中 浩、西 洋一 、

二田 司 、 野本 和範 、 早田 倫明 、 原 英基 、 森 裕
北九州支部 高崎 徳彦 、 林 カヅ子 、 藤本 孝行
県南支部 今村日出男、 中野 寛 、 山田 秀明
筑豊支部 佐々木辰美、 古野 章
大牟田支部 高巣 光男

監 事 福岡支部 和田 正樹
県南支部 荒木 良三

以上で提案が終わり、質疑に入るが質疑、意見がないので、議長岩崎成敏が理事２０名、監事２名の提案について、議場に
拍手による採決を諮ったところ全会一致で可決承認された。

つづいて、議長岩崎成敏が理事２０名の役職を互選し、選出するために理事会の開催を要求し、別室にて理事会が開催され、
協議後、総会の議場にて西洋一理事により、井上精二理事が会長に互選された旨報告がなされ、引き続き平成２６・２７年
度役員を紹介し、新役員名簿が出席者に配布された。

（報告事項）
報告事項１ 一般社団法人への移行
報告事項２ 平成２６年度事業計画
報告事項３ 平成２６年度収支予算

○質 問
①議案書P.41の（2）経常費用1事業費の中で、キャンペーン事業費が前年度より多くなった理由及び防火戸調査の会員

建築士事務所への調査外注費である事業委託費の積算根拠を教えていただきたい。
質問者【郡山 軍治 ジーケー建築士事務所 福岡支部】

②議案書P.38平成26年度事業計画で、安倍政権が安部政権になっており、漢字が間違っているので直していただきたい。
意見【久松 博幸 ㈱ラティス・アーキテクツ 北九州支部】

③建築登録センターの運営というのが、赤字の部分でかなりのウェートを占めているのではないかと感じられた。それに対する
執行部から何か対策を考えられているのであれば、その内容を教えていただきたい。

質問者【山口 伸子 彩設計工房 北九州支部】
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＊回 答
①キャンペーン事業費は昨年度が60,000円と少なく、会場費や印刷代が足りなかったため増やして欲しいとの意見があり

300,000円増加した。
事業委託費については、参考資料P.8の備考に積算根拠を記載しているが、調査件数により金額は変わることも考えられる。

回答者【常任理事 廣田 栄作／常任理事 西 洋一】

②承知いたしました。 回答者【副会長 井上 精二】

③今年度と来年度は登録件数がかなり少ない年になっている。今年度は防火戸特別会計の人件費等を振り分けて赤字額を減
らしたいと考えている。また現在無償で行っている変更届に時間を費やしており、近い将来予定されている建築士法改正で変
更か増加することが予想されるのに合わせて登録手数料の値上げのお願いを福岡県にしたいと思っている。また費用の方もこ
のような状況が続けば見直さなければいけないと考えており、新しい執行部で検討していきたいと思っている。

回答者【副会長 井上 精二／常任理事 廣田 栄作】

以上で質疑回答が終わった。

その他について、議長岩崎成敏が報告する議事の有無を諮ったところ発言がなかったので、
以上をもって本日の平成２６年度通常総会の報告事項のすべてを終了し、合わせて議事の
すべての終了を宣言した。

■ ９．感謝状贈呈
八島英孝会長の退任にあたり、井上精二新会長より感謝状を贈呈し感謝の意を称えた。

■ 10．女性部会発足紹介
林理事兼北九州支部長より、本年4月に各支部から女性会員を推薦いただき、会員委員
会の中に発足した女性部会の報告がなされた。

■ 11．閉会のことば
以上をもって、本日の平成２６年度通常総会のすべての行事が終了したことを副会長佐々木辰美が宣言した。

懇 親 会懇 親 会

18時より同会場にて懇親会が開催されました。
新役員のごあいさつや会員委員会女性部会のメンバー紹介など、皆さま
決意を新たにしながら平成26年度のスタートに臨んでいらっしゃいました。
最後は万歳三唱にて盛大に締めくくられ、本年度の懇親会も無事に終了いた
しました。

１８時００分～２０時００分
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8— 平成26年度 九州沖縄ブロック協議会通常総会・協議会等の開催について —

平成２６年６月２７日(金) １４時００分～２０時３０分（懇親会終了予定）

①総 会 ＜１４時００分～１４時４０分＞

●第１号議案……平成２５年度事業報告承認の件

●第２号議案……平成２５年度収支決算承認の件および会計監査報告

●第３号議案……平成２６年度事業計画(案)承認の件

●第４号議案……平成２６年度収支予算書(案)承認の件

●第５号議案……役員改選の件（案）

●第６号議案……次期開催県の決定の件

②常置委員会報告 ＜14時40分～15時30分＞

③第１回協議会 ＜15時4０分～17時40分＞

④懇親会 ＜18時00分～20時00分＞

【総会･協議会】ヒルトン福岡シーホーク５階「オリーブ」

【懇 親 会】ヒルトン福岡シーホーク３階「リゲル」
〒843-0301 福岡市中央区地行浜2-2-3 TEL092-844-8111

観光

平成26年6月28日（土） 出発9時00分／解散 博多駅・福岡空港15時00分

行 程 ヒルトン福岡シーホーク → 太宰府天満宮 → 九州国立博物館 → 昼食

博多駅 ・福岡空港 （15：00着）

会 場

期 日

観 光
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《お申込書の配布方法》

■１．(公財)建築技術教育普及センターのホームページよりダウンロードが可能です。

※平成25年度の申込書では受付ができません。必ず平成26年度の申込書をご使用ください。

■２．(一社)福岡県建築士事務所協会 窓口にて配布いたします。

尚、申込者が定員に達し次第、期間内であっても受付を終了いたします。ご了承ください。

《お申込書の配布方法》

■１．(公財)建築技術教育普及センターのホームページよりダウンロードが可能です。

※平成25年度の申込書では受付ができません。必ず平成26年度の申込書をご使用ください。

■２．(一社)福岡県建築士事務所協会 窓口にて配布いたします。

尚、申込者が定員に達し次第、期間内であっても受付を終了いたします。ご了承ください。

建築士定期講習・管理建築士講習のご案内

ホームページ：http://www.jaeic.or.jp/

管理建築士講習管理建築士講習

一級・二級・木造建築士定期講習一級・二級・木造建築士定期講習

詳細は当協会ホームページ「新着情報」をご覧ください

>>>> http://www.f-aa.jp/

●平成２６年８月２６日(火) 平成２６年５月１９日(月)～平成２６年８月１５日(金) 

東福第2ビル5Ｆ会議室 【定員16名】

※上記は臨時開催となります。受付は (公財)建築技術教育普及センターにて行います。
お問い合わせ等はＴＥＬ：03-5524-3105までお願いいたします。
また臨時開催分につきましては (一社)福岡県建築士事務所協会 では受付を行いません。 ご注意ください。

臨 時 開 催

受 付

会 場

●平成２６年９月２４日(水) 平成２６年６月２日(月)～平成２６年９月５日(金)

久留米ビジネスプラザ 【定員50名】

※ＤＶＤ講習になります。

受 付

会 場久留米
会 場
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第３回 常任理事会のご報告

— 第３回 常任理事会議のご報告 —

６

平成26年5月14日（水）14：00～16：45

(一社)福岡県建築士事務所協会 事務局

会長、副会長、常任理事、事務長10名参加

■ ①日事連建築賞第一次審査
一般建築部門3点、小規模建築部門3点の合計6点の応募があり、応募作品全てが応募要項を満たされていることが報告され審査会
が実施された。全作品応募者名部分を伏せて、建築作品応募申込書、建築作品説明書、パネルを確認のうえ三役によるディスカッ
ションのうえ一般建築部門、小規模建築部門とも１点ずつ下記の作品を第2次審査推薦作品として日事連に推薦することに決定し
た。なお次年度は、各支部より多くの作品を応募いただくよう広報活動に力を入れていくことが確認された。
・一般建築部門 昭代保育園 ㈱アール・アイ・エー九州支社（福岡支部）
・小規模建築部門 九電工アカデミー ㈱日建設計（福岡支部）

■ ②平成26年度通常総会について

① 総会出席予定者数及び委任状提出者数について
② 通常総会進行について

※今年度より事業計画及び収支予算は理事会承認事項になり報告事項になったことを議長より会員に説明していただく。
※今年度より発足した女性部会の紹介を林北九州支部長より行っていただく。

③ 議案書について
④ 懇親会について
・来賓名簿について
・来賓あいさつ等依頼者について

■ ③緊急雇用創出事業医療・福祉施設防火戸等緊急調査業務について

今後のスケジュール、調査協力会員、経費についての説明がされた。現在各施設に調査の依頼文書を送付し、調査希望の回答が
約1,000施設より届いている。今後各支部へ出向き、実際調査を行う事務所への説明会を経て、総会後の今月末より調査を開始す
ることとする。なお調査協力事務所が少ないため各支部に協力事務所の確保の依頼がなされた。
経費については、調査協力建築士事務所には日当として12,000円～15,000円の支払いを予定しており、各支部の取り纏めを行っ
ていただく事務局建築士事務所への経費については次期役員で検討いただく。

■ ④平成26年度日事連年次功労者表彰候補者の申請について

■ ⑤平成26年度福岡県内高等学校生並びに専門学校生による建築設計競技課題及び募集要項について

平成26年度建築設計競技課題及び募集要項の説明がなされた。
協議の結果、①対象地区を福岡で災害が起こった場合を想定した計画にしたらどうか。②河野審査委員長にも一度内容を確認いた
だき意見をうかがう。③高等学校の部の課題について再度検討いただく等の意見が出され、教育・研修委員会で再度検討いただき、
常任理事会に確認のうえ6月初旬に各学校に募集要項を送付することとする。

■ ⑥会員名簿の発行について

発行時期については各委員会委員選任後の7月を予定している。今年度においても賛助会員に広告募集を行うこととし、前回掲載
いただいた会社には再度依頼を行う。以上承認され会員委員会で準備を進めていただくこととする。

■ ⑦広報渉外委員会実施報告

メールマガジンについて、次号より新役員持ち回りによる寄稿を予定している旨説明がなされた。なお5月号のメールマガジンに
ついて、県本部通常総会の時間、各支部総会の詳細が掲載されていなかったため掲載のうえ再度会員へ送付する。また理事会の
報告が掲載されていないため次回より掲載することとし、今後は常任理事にも内容を確認のうえ送付することとする。

■ ⑧佐賀県歯科医師会館新築に係る設計監理業者の選定協力依頼

■ ⑨関係団体総会懇親会参加者について

日 時

会 場

出 席 者

１.一般社団法人 福岡県建築士事務所協会関係

１. 協議事項

■ ①平成26年度通常総会について
6月27日に福岡会担当によりヒルトン福岡シーホークで開催する九州・沖縄ブロック協議会通常総会についての説明がなされた。
福岡会の参加者は理事全員を予定しており速やかに案内を行うこととする。また来賓として福岡県と福岡市に参加の依頼を行う
こととする。予算、観光、お土産については次期役員で検討いただくこととする。

２.日事連及び九州・沖縄ブロック協議会関係報告
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■ ①建築苦情相談事例集作成及び建築設計事務所実態調査業務委託について

■ ②法定講習実施報告、実施計画について

6月25日開催の管理建築士講習は現在28名の受講申込があり5月30日まで受付を行っている。6月2日開催の建築士定期講習は定員
200名の申込があり受付を終了している。
今後建築士定期講習については、年度初めは申込者が多いため定員や実施回数を増やすなどして対応していくこととする。

■ ③平成26年度の「適合証明技術者」と「既存住宅現況検査技術者」の同日講習・登録の実施方針について

今年度実施する適合証明技術者の新規・更新登録の受付、講習について、今年度より（一社）住宅瑕疵担保責任保険協会が手掛け
る「既存住宅現況調査技術者講習」との同日講習・登録を7～8月に実施することになっている旨説明がなされた。
なお、同日講習・登録を行うと別々に講習・登録を行うより約10,000円安くなる予定であるが、保険協会が国より要請を受けて先
行して6～7月に単独講習を行う予定としているため、同日講習を受けていただくよう今後事前に会員へメールし広報していくこと
とする。

■ ④指定事務所登録機関関係報告

■ ⑤今後の会議日程について

常任理事会については原則第2木曜日とする。

２. 報告事項

１.一般社団法人 福岡県建築士事務所協会関係



北九州支部からのお知らせ

12— 各支部よりお知らせ —

各支部よりお知らせ７

５月度 定例幹事会のご報告５月度 定例幹事会のご報告

日 時

場 所

出 席 者

5月13日（火）

西部ガスひなた

林支部長、高崎、小野、山本、吉永、望月、佐々木、久松、久保、戸村、金子、藤本

幹事会開催に先立ち県本部の西常任理事より県本部事業の『医療施設･福祉施設の防火戸等の調査』
についての説明がなされました。合わせて北九州支部担当の職員原陽子が紹介されました。

各支部の協力で本事業を円滑にすすめるためのアドバイスをいただき、北九州支部として幹事会において
全面的に協力することを確認致しました。

また協力事務所が２０社程度必要との申し出があり、幹事を中心に対応することを決定致しました。
具体的な協力事務所、スケジュール調整は事務局で行うことが承認されました。

5月度議題

① 新年度事業計画の件

建築法令セミナー開催の件

② 児童絵画展等継続事業の確認、研修会、賛助会の参加を積極的に開催するための具体的内容が

討議されました。
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平成26年度筑豊支部通常総会のご報告平成26年度筑豊支部通常総会のご報告

平成26年5月16日(金) 16時３０分より
のがみプレジデントホテルにて
下記のとおり、平成26年度筑豊支部通常総会を
開催いたしました。

平成25年度事業報告・決算について
平成26・27年度筑豊支部役員改選
平成26年度事業報告・予算について

通常総会終了後 懇親会を執り行いました。

議 題

筑豊支部からのお知らせ

役員会のご報告および委員会の予定役員会のご報告および委員会の予定

平成26年5月27日(火) 10時00分より
プラザホテル直方

医療・福祉施設防火戸等緊急調査業務について

平成26年6月3日(火) 10時00分より
直方市中央公民館

医療・福祉施設防火戸等緊急調査業務について ： 業務説明会

第２回役員会及び幹事会

第１回事業委員会

議 題

議 題
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福岡支部 総会のご報告福岡支部 総会のご報告

福岡支部からのお知らせ

司会者が開会に先立ち、総会の成立に必要な定足数の報告を行う。
「正会員の出席者は４４名、表決委任状者は１２９名、計１７３名となり、支部規約第７条４項の規定により、支部正会員の過半数
以上の出席が認められるので、本総会は成立する。」と報告。

■ １．開会のことば
田中浩副支部長が平成２６年度通常総会の開会を宣言する。

■ ２．物故者追悼
司会者、原英基幹事が平成２６年度に亡くなられた会員を報告し、黙祷を捧げた。会員物故者は次の方である。（敬称略）

㈲ 大部設計事務所 会務代表者 大部 浩
㈱ かく設計コンサルタント 会務代表者 角谷 敦
㈱ 範企画設計 会務代表者 野本 忠範
㈱ 森八田設計事務所 取 締 役 八田 一三
吉田設計 ㈱ 会務代表者 吉田 豊博

■ ３．支部長あいさつ
岩本茂美支部長より、次の趣旨の挨拶がなされた。

構造設計者、設備設計者と手を携えてまちづくりに取り組む設計者を適切に
フォローし、皆さんのスムーズな業務の手助けになるような活動をしたい。

■ ４．来賓紹介
司会者、原英基幹事が八島英孝会長並びに西征治福岡支部相談役を紹介した。

■ ５．議長の選出
支部規約第７条３項により「総会の議長は出席正会員の中から選出する」ことになっており、議長の選出方法を議場に諮った
ところ、執行部一任の発言があり執行部から下記の１名を推薦し全会一致で承認され選出された。

議 長 角銅 剛太

■ ６．議事録署名人の選出
議長角銅剛太が挨拶の後、議事録署名人の選出について以下の２名を推薦し、全会一致で承認され選出された。

廣田 栄作
中野 良博

福 岡 支 部 通 常 総 会福 岡 支 部 通 常 総 会

開催日時

開催場所

出 席 者

平成２６年５月２３日（金）１４時００分～１５時００分
福岡ガーデンパレス ３F宝満の間（福岡市中央区天神４－８－１５）

正会員総数 271事務所

出席正会員数 44名

委任状提出出席者数 129名
計 173名

経 過
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■ ７．議事
議事に入る前に議長角銅剛太より、第１号議案及び第２号議案は一括提案及び説明を受け、質疑討論を行い採決したいと
諮り了承された。

●第１号議案 平成２５年度事業報告
議長角銅剛太の指名により、常任幹事早田倫明が総会資料に基づき、平成２５年度事業報告をした。

●第２号議案 平成２５年度収支決算報告
議長角銅剛太の指名により、一般会計については常任幹事金子幸生が、証紙等販売事業会計については常任幹事
石川直登が総会資料に基づき、平成２５年度収支決算報告をした。なお、議長角銅剛太が平成２５年度収支決算の
監査報告を求め、監査舛本六助から「帳簿、預貯金証書、各種領収書等を監査したが正当であった。」旨の報告があ
った。引き続き第１号議案及び第２号議案の質疑に入る。

◇質問・意見
①通常総会の案内について、「出欠の有無に係わらず委任状を記入」するよう記載があったが、出席をする会員からも委任

状を提出してもらわなければならないのはなぜか。 【ジーケー建築士事務所 郡山 軍治】

◆回答
①支部長岩本茂美より、出席予定の会員が当日欠席をした場合に、委任状数が足りていなければ会員数の過半数を割り

総会が成立しなくなる自体を防ぐ為であるとの回答がなされた。

議長角銅剛太が第１号議案及び第２号議案について、議場に拍手による採決を諮ったところ全会一致で承認された。

第３号議案 本部理事候補の承認について

議長角銅剛太の指名により、支部長岩本茂美が総会資料に基づき、本部理事候補の提案を行う。引き続き質疑に入る
が、質疑、意見がないので、議長角銅剛太が第３号議案について、議場に拍手による採決を諮ったところ全会一致で承認
された。

第４号議案 支部役員改選について
議長角銅剛太の指名により、支部長岩本茂美が役員改選の件について、福岡支部規約第５条の規定では支部幹事及
び監査は支部総会において正会員の中から選任するとなっており、総会資料に基づき支部幹事、監査候補者の提案を
行う。

幹 事 岩本茂美、江下素彦、黒木 篤、西 洋一、田中 浩、渕上紀生、早田倫明
石川直登、有澤廣己、武本 勇、和田正樹、青山謙治、小川裕之、原 英基
高木誠二、二田 司、中野良博、山下隆吉、得丸正英、和智広一、森 裕
松山将勝、野本和範

監 査 岩崎成敏、舛本六助

幹事選出後に役員会を開催し、支部長に岩本茂美、副支部長に江下素彦、黒木篤、西洋一、田中浩、常任幹事に
早田倫明、石川直登、有澤廣己の就任が決定し、報告がなされた。

以上をもって、本日平成２６年度通常総会のすべての議事の終了を宣言した。

■ ８．報告事項１ 平成２６年度事業計画
支部長岩本茂美が総会資料に基づき、平成２６年度事業計画の方針を報告し、
引き続き常任幹事早田倫明が各委員会の役割の報告を行った。

報告事項２ 平成２６年度収支予算
一般会計については常任幹事金子幸生が証紙等販売事業会計については常任幹事石
川直登が総会資料に基づき、平成２６年度収支予算案についての報告を行った。

■ ９．閉会のことば
以上をもって、本日の平成２６年度通常総会のすべての行事が終了したことを副支部長西洋一が宣言した。
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県南支部 総会のご報告県南支部 総会のご報告

役員会風景

商品説明会風景

総会風景

乾杯 井上 精二 副会長来賓挨拶 八島 英孝 会長来賓挨拶 奥園 住宅センター所長

支部長挨拶

５月９日（金） 県南支部総会が開催されました。
まず、４月１日より一般社団法人 福岡県建築士事務所協会へ法人名称変更された事の報告から

始まり、第１号議案から第４号議案までスムーズに全会一致で可決承認されました。又、平成２６年度
は山田秀明新支部長のもと明るい元気な県南支部を目指す事が確認された。その後一般質疑応答
の中で会費改定について説明を行い会員の皆様のご理解をお願いし、総会を無事終える事が出来ま
した。

総会後、賛助会員による商品説明会（坂井正記商店）が行われた後、奥園住宅ｾﾝﾀｰ所長、八島
本会会長、井上、高巣副会長を来賓に迎え、会員及び賛助会員７８名の出席により盛大に懇親会が
行われました。

午後3時～ 役員会

午後4時～ 平成26年度通常総会
■ 1.開会のことば
■ 2.支部長挨拶
■ 3.出席者人数確認
■ 4.議長選出
■ 5.議事録署名人選出
■ 6.議事

第1号議案 平成25年度事業並びに会務報告
第2号議案 平成25年度決算承認及び監査報告
第3号議案 平成26年度事業計画（案）承認の件
第4号議案 平成26年度収支予算（案）承認の件
第5号議案 規約改正の件
第6号議案 役員改選の件

■ 7.一般質疑応答
■ 8.閉会のことば

午後5時10分～ 商品説明会

午後6時～ 懇親会

県南支部からのお知らせ
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大牟田支部からのお知らせ

平成２６年５月１０日(土) 1７時３０分より （ 於「だいふく」にて ）

支部長：高巣 副支部長：宗正 常任幹事：中野 幹事：永江 監事：水町

日時・場所

出 席 者

次回幹事会：平成２６年６月２３日（月）１８：３０～ 事務局次回幹事会：平成２６年６月２３日（月）１８：３０～ 事務局

・第2回常任理事会
・平成26年度第1回理事会

・北九州支部総会（小倉リーセントホテル）
（佐々木、今村、高巣各副会長出席）

・第3回常任理事会

■ １. 報告事項

● ①4月23日(水)

● ②4月25日(金)

● ③5月2日(金)

● ④その他

幹事会のご報告幹事会のご報告

■ 2. 協議事項

● ①平成26年度第53回通常総会について
（会員22名中出席者6名、委任状10名、計16名〔過半数〕）

総会担当者 司会：永江氏 議長：荒木氏
議事録作成：宗正氏 議事録署名：永江氏
議事：高巣（第１号 ～ 第４号）

水町氏（決算（監査報告）、予算）
閉会：永江氏

懇親会担当者 開・閉会：中野氏
支部長挨拶：高巣
来賓挨拶：八島会長
乾杯：荒木氏
万歳三唱：賛助会会長本田和久氏

● ②その他

・有明新報掲載の件
・防火戸等調査業務説明会 5月14日（水）10：30～
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日 時：平成２６年５月１０日（土）1８：00～

於 ：レストラン「だいふく」

一般社団法人 福岡県建築士事務所協会
大牟田支部

平成26年度 通常総会のご報告

一般社団法人 福岡県建築士事務所協会
大牟田支部

平成26年度 通常総会のご報告

日 時

会 場

会場の「だいふく」は来年

創業９０周年を迎える老舗の

レストランです。ＪＲ・西鉄

大牟田駅から徒歩５分の距離

に有り、昭和４３年建築当時

のエレベーターと北村西望

（長崎平和祈念像）の「兵隊

さん」（レプリカ）が出迎え

てくれます。

レストラン「だいふく」

「兵隊さん」と
昭和43年当時のEV扉

総 会 会 長 挨 拶

乾 杯 （荒木相談役） 万歳三唱（賛助会会長 本田氏）
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賛助会よりお知らせ８

平成26年度福岡支部賛助会通常総会開催のご報告平成26年度福岡支部賛助会通常総会開催のご報告

会 社 名 氏 名

会 長 ㈱アダル 吉元 和也

副会長 ㈱サンテック九州 徳永 幸一

幹 事 大洋基礎㈱ 東 広

幹 事 宇部興産㈱ 金子 雅則

幹 事 菊水化学工業㈱ 藤原 しおり

幹 事 ㈱オークラ 星野 達弘

幹 事 ㈱広田建創 廣田 郁人

幹 事 西部ガス㈱ 栃原 伸一郎

幹 事 ㈱カンサイ 山﨑 純

幹 事 ㈱サムシング 遠藤 修平

幹事（会計） キューハイテック㈱ 野川 晴美

会計監査 ㈱メタルテック 近藤 豊

会計監査 ㈱和田設計コンサルタント 和田 正樹

平成26年度賛助会役員名簿

去る平成26年5月27日（火）に梅の花 において
「平成２６年度福岡支部賛助会通常総会・懇親会」を開催いたしました。

日 時

平成26年5月27日（金）17時00分～

式 次 第

1.開会の辞
2.会長挨拶
3.来賓挨拶
4.議長選出
5.議 事

第１号議案 平成25年度活動報告
平成26年度活動計画（案）

第２号議案 平成25年度会計報告
平成25年度会計監査報告
平成26年度予算（案）

第３号議案 会則の改定（案）
第４号議案 役員変更と役員紹介

賛助会新入会員紹介
6.閉会の辞
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会員動静９

新入会員のご紹介新入会員のご紹介

会 員 情 報 変 更会 員 情 報 変 更

事 務 所 名 株式会社 環境調査建築事務所

所 在 地
〒800-0039 〒800-0063

北九州市門司区中町2-1 フレスタ門司304 北九州市門司区大里本町2-2-22

北九州支部北九州支部

事 務 所 名 さくら工房建築設計 二級建築士事務所

会 務 代 表 者 丸山 優子

所 在 地 〒811-0211 福岡市東区美和台新町19-15

T E L / F A X TEL/092-410-4508 FAX/092-410-4509

福岡支部にご入会されました福岡支部にご入会されました

事 務 所 名 有限会社 福永設計事務所

所 在 地
〒810-0074 〒810-0074

福岡市中央区大手門2-8-17 福岡市中央区大手門3-4-3-301

福岡支部福岡支部

事 務 所 名 有限会社 古川建築設計事務所

所 在 地
〒819-0373 〒819-0381

福岡市西区周船寺2-13-48ロワールマンション101 福岡市西区泉1-24-13

福岡支部福岡支部
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事務局よりお知らせ10

新書籍のご案内

２０１１年の東北地方太平洋沖地震以来、特にクローズアップされてきた天井の脱落防止対策の問題

について、この度国土交通省より、新築建築物等への適合を義務付けとした建築基準法施行令及び

関連省令が改正（平成２５年８月５日公布）されました。

それに伴い天井脱落対策に係る一連の技術基準の逐条解説を行われ、関連資料と合わせ 「建築物

の天井脱落対策に係る技術基準解説書」が作成されました。6月より当協会での取り扱いが始まりまし

たので、業務の補助的書籍としてこの機会にぜひお求めください。

『『『『建築物における天井脱落対策に係る技術基準の解説建築物における天井脱落対策に係る技術基準の解説建築物における天井脱落対策に係る技術基準の解説建築物における天井脱落対策に係る技術基準の解説』』』』 が発売されました

価価価価 格格格格

福岡県建築士事務所協会

会員価格 ⇒１１１１,,,,２３４円２３４円２３４円２３４円

一般価格 ⇒１１１１,,,,５４３円５４３円５４３円５４３円
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最新の情報はホームページにてお知らせしています。
新着情報コーナーをご覧ください。

■記事掲載等のお問い合わせについて
(一社)福岡県建築士事務所協会 「建築福岡Ｍｏｎｔｈｌｙ」編集担当までご連絡ください。

■ TEL:092-473-7673 / FAX：092-473-7278 ■ E-mail：info＠f-aa.jp

詳細はＨＰをご覧ください

〔門司港レトロインフォメーション〕

事務局より事務局より

■北九州市門司区清滝3-6-8

■営業時間 10：00～17：00

■ TEL 093-321-2561

■アクセス JR門司港駅から徒歩8分(駐車場なし)

気付けばもう6月。平成26年度の総会も無事に終了し、当協会も新役員メンバーでのスタートをきりました。雨も多く
すっきりとしない季節ですが一年の折り返し月を張り切って迎えましょう。サッカーワールドカップも12日に開幕します
ね。余談ですが大宰府の九州国立博物館エントランスホールには、アジア予選に参加した国々の国旗をモチーフにした作品
が展示されているそうですよ。

さて今回は皆さま既にご存知の建物かと思いますが、北九州市・門司港の料亭「三宜
楼(さんきろう)」をご紹介。門司港駅裏手の道路を進むと、小高い丘の上にそびえるお
屋敷が見えてきます。今から100年前の明治44年に建てられ、昭和6年に現在の場所
に移築された、明治～昭和初期を代表する料亭建築です。関門海峡を一望できる高台か
らの眺めは「北九州一の偉観」と評されました。昭和30年ごろまで営業されていまし
たが一度は老朽化のために取り壊しが決定。しかし地元有志の募金・署名活動と北九州
市の協力により改修工事が行われ、４月に一般公開がスタートしました。

明治後期から戦前にかけての門司港では財界人や文化人の社交場として、最盛期には40以上もの高級料亭が建ち並び
ました。明治22年には国の特別輸出港（特定の品に限定した輸出港）に指定された国際貿易港として、また関門連絡船の
発着地として国内外から物資・人が流入し、賑わいを見せました。大手商社・海運会社や金融機関の進出も相次ぎ、その
繁栄ぶりは不夜城と称されるほどだったとのこと。

三三三三 宜宜宜宜 楼楼楼楼（さんきろう）

昭和初期の「百畳間」

料亭の中でもひと際人気が高かった三宜楼。ここで宴を設
けられることが、企業としてのステータスでもあったようで
す。建物としても木造瓦葺3階建で、延べ床面積は1000㎡
を超える、九州でも最大級の規模でした。内部は贅を凝らし
た数寄屋造り。部屋ごとに異なる意匠が特徴的で、特に能舞
台が設えられた二階の「百畳間」と呼ばれる大空間は圧巻で
す。また当時画期的であったダムエーター（荷運び用のエレ
ベーター）も設けられるなど、最先端の技術が用いられてい
ました。

長らく門司港のシンボルだった三宜楼ですが、現在１階は和のしつらえを楽しみながら日
本料理が楽しめる空間に、２階の大広間はレンタル可能な文化施設として活用されています。
一般公開されてからは訪れる観光客も多いとのこと。有料ではありますが、俳人高浜虚子が
句を詠んだとされる３階の「俳句の間」も見学可能です。

http://www.mojiko.info/3kanko/sankiro/

http://www.f-aa.jp/


